



Arranca hoy el 'Pint of Sciencie' para acercar la ciencia a la sociedad

El festival "Pint of Science" comienza hoy con sesiones en La Salchichería, The Holy Cross y Pakí Pallá. Participarán hasta el miércoles un total de 18 investigadores vinculados a la Universidad en tres campos diferentes: Mente maravillosa, De los átomos a las estrellas y Planeta tierra. Las sesiones comenzarán a las 20.00 horas y serán simultáneas en los tres bares. Además de sacar la ciencia de su ámbito habitual y acercarla al público en general, "Pint of Science" también permitirá a los asistentes a estas charlas el poder discutir la investigación y los últimos avances científicos con las personas que los llevan a cabo. Esta idea nació en Inglaterra en 2012 y después se ha ido extendiendo por toda Europa.